

Bericht der Tennisabteilung zur Generalversammlung des SV Seckach 2020

Die Tennisabteilung hat in den letzten beiden Jahren ihre Mitgliederzahl stabilisieren können. Mit der Zahl der derzeitigen Mitglieder und deren Mitgliedsbeiträge können wir die Kosten für den Spielbetrieb und die Erhaltung der Anlage bestreiten. Wir setzten in Eigenleistung im Frühjahr die Plätze instand und pflegen den Außenbereich. In diesem Jahr wurde die Umfassung des Sitzbereichs vor der Hütte ab- und wieder neu aufgebaut.

Zum sportlichen Aspekt:

Die Tennisabteilung stellte im vergangenen Jahr eine Damenmannschaft und eine Seniorenmannschaft zu den Medienspielen. Beide Mannschaften bestritten recht erfolgreich ihre Wettkämpfe. Die Seniorenmannschaft erreicht mit Platz 3 ihr gestecktes Ziel des Klassenerhalts in der 1. Bezirksklasse.

In diesem Jahr stellte es der Verband den Vereinen frei an den Medienspielen teilzunehmen. Die mit Wettspielen verbundenen Auflagen und Bedingungen zur Anreise, während der Spiele und nach dem Spiel bedingte die Entscheidung, unsere Teilnahme abzusagen. Wie hoffen, dass 2021 wieder Wettkämpfe stattfinden werden.

Das Doppelturnier „Gerümpelturnier“, bei dem Spieler melden können, die in keiner Mannschaft spielen, hat sich als gelungener Versuch 2019, für den Tennissport zu werben, bewährt. Leider konnten wir Corona bedingt dieses Turnier dieses Jahr nicht durchführen.

Weiter machten Spielerinnen unserer Damenmannschaft Kindern im Rahmen des Sommerprogramms 2019 das Angebot Tennis zu spielen. Das Interesse der Kinder an diesem Angebot war sehr hoch. Leider konnten wir dieses Angebot dieses Jahr auch nicht möglich.

Nachdem Ende Mai der Spielbetrieb auf unserer Anlage wieder erlaubt wurde, konnten wir im Freizeitbereich nicht wieder so viele Mitglieder beim Tennisspielen zählen wie den vergangenen Jahren. Es war erfreulich, dass einige neue Mitglieder in die Abteilung eingetreten sind, aber es bleibt die Hoffnung, dass diejenigen, die dieses Jahr nicht aktiv waren im nächsten Jahr wieder kommen werden.

Seckach, den 06.12.2020